

## 子育て支援センターだより

子育て支援センター ☎52 2315

ようやく、春の季節を感じられるようになりましたね。時には、初夏を思わせる日もあり、親子の皆さんは外で 遊ぶ回数が増えたのではないでしょうか。

6月6日(水)に子育て支援センターにて親子遊びの広場を行いました。この日は、15組の親子のみなさんが参加し、天気が良く暖かかったので保育所園庭にて砂場で遊んだり、滑り台やブランコなどで楽しく遊びました。

外遊びの後はお遊戯室にておやつを食べたり、手遊びや絵本の読み聞かせをして終了しました。7月の親子遊びの広場では、お天気の良い日は、外に出て保育所園庭にてお外遊びやシャボン玉遊びなどを考えています。雨の日は、お遊戯室でゲームや楽しい遊びも考えているので遊びに来てください。

また、まだ登録されていない親子の皆さんも一度見学にきてください。0歳から登録できますのでお気軽に遊びに来てくださいね。

これからのお天気は、まだ不安定で気温の差もあり風邪をひいたりして体調を崩しているお子さんもいらっしゃるようですので、ご家庭でもお外遊びや外出した後は、手洗い・うがいを怠らないようにして風邪や病気の予防をしてください。また、急な発熱や高熱、日中に熱は下がり夜になったら上がるという日が何日も続くようであれば、一度かかりつけの病院に行くことをお勧めします。鼻水もなかなか治らないようであれば受診してください。風邪がこじれて肺炎などになるお子さんがいたり、鼻水も続くと中耳炎になりかねませんので、お子さんの様子を観察をしましょう。

## 保育所の元気な子ども達

## 幾寅保育所

暖かい日が続き、戸外活動も活発になってきました。お天気の良い日は、朝、登所した子から外遊びをします。砂場、ブランコ、ジャングルジム、すべり台、シーソーで遊んだり、園庭に咲き乱れるたんぽぽを摘んだり、グラウンドでかけっこしたり、自分の好きな遊びを楽しんでいます。



## 金山保育所

お天気の良い日は、保育所園庭の砂場、ブランコ、ジャングルジム、すべり台で遊んだり、近くの神社山公園に散歩に行って皆で遊んでくるのが、子ども達の一番のお気に入りです。10名の子ども達は兄弟姉妹のように仲が良く、毎日のように、散歩や外遊びを楽しんでいます。

